Die neuen Mangas sind da!

Am Mittwoch, den 06.12.23 hatten wir Besuch in der Schulbücherei: Herr Grabinski von der Sparkasse Hattingen war gekommen, um sich einen Eindruck davon zu machen, für was das Bücherei-Team die zweite Spende der Sparkasse in der Höhe von 616,- EUR ausgegeben hat. Auf dem Tisch hatten wir schon die frisch eingetroffenen Mangas ausgelegt, die größere "Ladung" an Jugendbüchern, die wir schon vor den Herbstferien in der Buchhandlung "Lebenswert" eingekauft hatten, war schon in den Bestand integriert worden.

Ebenfalls zu Besuch war Frau Hötzel, die neue Vorsitzende des Fördervereins des Gymnasiums Waldstraße. Sie hatten wir eingeladen, da der Förderverein zusammen mit den Stadtwerken Hattingen das Lesecoaching von Jürgen Banscherus finanziert hatte, das im November stattgefunden hatte.

Wir zeigten beiden die Schulbücherei und die SchülerInnen erklärten ganz genau, wie unsere Ausleihe per App, sowie die Aufnahme neuer Bücher in den Schulbüchereibestand funktioniert. Auch unser Vorlese-Team berichtete von den Leseaktionen im 5. Jahrgang aus diesem Jahr, während unser Deko-Team neue Poster mit weihnachtlichen Büchern, die es in der Schulbücherei zum Ausleihen gibt, präsentierte.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei all unseren Sponsoren, die uns aufs Neue sehr dabei unterstützt haben, den Bestand der Schulbücherei für unsere Schüler und SchülerInnen interessant und aktuell zu halten!

Die AG Bücherklub





